

Article de l'*Est Républicain* du 10 juillet 2012.

Pour plus de renseignements sur ce beau projet, rendez-vous sur le site de [Clairlieu Écodéfi](#).

Villers-lès-Nancy

Clairlieu rénovation solidaire sur sa lancée

L'assemblée générale extraordinaire de Clairlieu Rénovation Solidaire s'est déroulée à l'ancienne école Marcel-Pagnol, en présence d'Hervé Féron, député, Danielle Maudinas, représentant le conseiller général Pierre Baumann, de Cyrille Perrot, adjoint au maire de Villers-lès-Nancy, Catherine Ruth, du CAUE, et Pierre Brouillard, directeur de l'ALE du Grand Nancy.

En ouverture, Marie-France Robert présente un diaporama qui rappelle la genèse et les objectifs de l'association basés sur un projet local concrétisé à travers la manifestation « Faites du solaire », un cycle de conférences, une demande d'habitants de Clairlieu, une réunion de présentation de l'intérêt à agir ensemble et des groupes de travail préparatoire.

Une action qui se concrétise



■ La réunion s'est déroulée à l'ancienne école Marcel Pagnol.

le 30 novembre 2009 par la création de Clairlieu Ecodéfi, « pour faire ensemble de nos pavillons, passoires énergétiques, des Bâtiments basse consommation ». Une initiati-

ve collective d'habitants fondée sur le mode coopératif avec mutualisation des informations, des éléments techniques, des compétences et des moyens financiers. Avec une

première expérience lancée sur la rénovation du pavillon de Jacques Trémon, et d'autres à venir. L'association se transformera en entreprise coopérative (Coop 47) « Clair-

lieu rénovation solidaire » le 12 août 2011 qui devient SCIC, Société coopérative d'intérêt collectif le 1er juillet 2012.

« Une SCIC est une entreprise à dimension sociale qui agit sur le territoire via un multi-sociétariat » précise Marie-France Robert. Les institutionnels sont ensuite intervenus en soulignant l'intérêt de l'association dans la démarche « Ecologie, économie d'énergie » et l'importance du travail effectué jusqu'à présent.

Les membres de Clairlieu rénovation solidaire ont également lancé un appel aux bonnes volontés, « le chantier est participatif, toutes les compétences sont utiles ».

Christiane Beuvelota conclut en soulignant les défis importants restant à relever, et d'inviter chacun à prendre le verbe de l'amitié.